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小麦丰收
小麦丰收

← 6 月 1 日，禹州市张得镇小寨村
开始收割小麦。近年来，处于山岗地区
的小寨村全部实现收割机收割。村民满
怀丰收的喜悦，在自家地头装运麦子，确
保颗粒归仓。

签约摄影师 安洪欣 摄

← 6月 2日，在建安区五女店镇坡卢
村，收割机正在田间加紧作业。

近日，我市进入抢收抢种“双抢”时
节，各级农业农村部门采用信息化手段，
加强机收组织服务，落实绿色通道，全力
保障机收作业有序进行。

本报记者 谭宜姝 摄

→ 6月 1 日，在襄城县山头店镇河
湾村的麦田里，散落一地的秸秆被秸秆
回收机进行打包、压缩、捆扎后，变成一
个个瓷实的秸秆锭，被企业收购。

据悉，秸秆可以用作饲料、纸、板材
等的原材料，回收利用前景广阔，在“变
废为宝”中实现产业效益、经济效益最大
化。

签约摄影师 杜超英 摄

6月 2日，在建安区陈曹乡农业高效节水灌溉示范区，收割机在田间收割小麦（无人机照片）。“三夏”时节，我市各地麦收进入高峰期，农民抢收
小麦，确保颗粒归仓，莲城大地一派丰收景象。 本报记者 牛书培 摄

6月 2日，骄阳似火，大地滚烫。在
襄城县山头店镇王豆庄村的麦田里，

“麦客”驾驶 2台收割机来回穿梭，一株
株麦穗被收割。不足 20 分钟，村民豆
召领便收获了 500多公斤小麦。

眼下，山头店镇已进入“三夏”时

节，除了本地机手外，跨区作业机手也
陆续到来。山头店镇党委、镇政府在
做好疫情防控的同时，为跨区作业机
手提供 24小时“保姆式服务”。

据 山 头 店 镇 党 委 书 记 申 世 钦 介
绍，为服务好跨区作业机手，山头店镇

专门成立了机械服务队提供点对点、
面对面服务。自 5 月 27 日以来，该镇
共接待 35 位来自陕西、河北、山东等
省份的跨区作业机手。该镇工作人员
在高速公路出入口查验跨区作业机手

“双码”及 48 小时内核酸检测证明，无
异常后直接将其接回并分配到需要的
村进行作业。麦收期间，跨区作业机
手的食宿均由所在村妥善安排，村医
每天到地头为跨区作业机手进行核酸
采样。此外，该镇还安排专人联系加
油站及汽配维修站，为跨区作业机手
提供全方位的优质服务。

去年，来自陕西渭南的跨区作业
机手穆鹏飞和同伴就来到襄城县进行
收割作业。今年，虽然受疫情影响出
行受到一定程度的限制，但因为有政
府的贴心服务，他们在这里的收割作
业进行得非常顺利。

“当地政府不仅为我们免费进行
核酸检测，还包吃包住。我们在这里
除了专心干活儿外，其他的什么都不
用考虑。为了回馈政府的关心，我们
这次带来的收割机都是最好的设备，
能最大限度地减少抛、漏麦情况。”穆
鹏飞黢黑的脸庞上露出满意的笑容。

24小时“保姆式服务” 确保麦收顺利进行
本报记者 付家宝 通讯员 古国凡

●北京万里伟业物流有限公司鄢陵
分 公 司 的 合 同 专 用 章（2）（ 编 码 为
4110244001853）丢失，声明作废。

●张雨桐 （女，出生时间为 2013 年
4 月 19 日 7 时 12 分） 的 出 生 医 学 证 明

（编 号 为 M411959135） 丢 失 ， 声 明 作

废。
●张俊杰的残疾军人证（证号为豫军

K140111）丢失，声明作废。
声 明

本报讯（记者 张辉）6月 2日，在收听
收看全省新冠肺炎疫情防控工作电视电
话会议后，我市立即组织召开全市新冠肺
炎疫情防控工作电视电话会议，部署相关
工作。副市长赵鹏主持会议并讲话。

就做好当前疫情防控工作，赵鹏要
求，一要分类实施健康管理措施，加大
服务政策宣传力度，加强重点地区返回
人员管控，守住“外防输入”防线。二要
按照省集中隔离场所设置管理要求，加
快推进隔离点建设，提升集中隔离平急
转换能力，保障隔离点规范有序运行。
三要做好 48 小时免费核酸检测及保障
工作，优化核酸采样屋布局，加强技术
人员培训，制定完善应急预案，确保采
样工作安全高效。四要成立工作专班，

强化监督检查，压实防控责任，筑牢中、
高考安全工作体系，实现平安考试、考
试平安。五要增强责任意识，严格做好
收割机司乘人员健康管理工作，服务保
障好“三夏”生产。六要打通物流堵点，
开辟专用通道，保障重点物资有序中
转、供应稳定。七要强化端午节疫情防
控工作，加强出行管理和值班值守，切
实做到场所码“应扫尽扫、逢扫必验”。
八要加大督导暗访力度，及时整改落
实，发挥哨点作用，总结交流经验，列出
台账清单，圆满完成各项工作任务。

会议听取了近期我市疫情防控督
导督查和主城区核酸采样屋启用及运
转情况汇报，通报了场所码申领、使用
情况。

全市新冠肺炎疫情防控
工作电视电话会议召开

本报讯（记者 张辉）6 月 2 日，全市
开发区改革工作推进会召开。市委常
委、组织部部长黄旭东出席会议并讲
话，市委常委、常务副市长王志宏主持
会议。

会议传达了全省开发区改革工作推
进会精神，通报了全市开发区改革工作
推进情况，听取了市委组织部等部门和
各县（市、区）相关工作进展情况汇报。

黄旭东对我市开发区改革工作取
得的阶段性成绩给予肯定。他指出，开
发区改革是系统工程，任务艰巨、责任
重大、时间紧迫。各级各部门要深刻认
识开发区改革工作的重要意义，加强上
下沟通，畅通信息渠道，为改革工作推
进营造良好环境；要促进左右协调，增

强部门合作意识，形成工作合力；要强
化内外联动，科学谋划、同步推进各项
工作扎实有序开展；要注重系统统筹，
狠抓改革任务再细化和时间节点再梳
理，切实把省、市推进开发区改革各项
要求按时落实到位。

王志宏要求，各地各相关部门要深
入学习文件要求，强化目标导向、问题导
向，进一步明确举措、加快推进，确保开
发区改革工作顺利收官；要因地制宜，探
索创新更具改革性、针对性、操作性的政
策举措，不断催生内生动力和发展活力，
提升开发区改革工作整体质效；要认真
履职尽责，制定工作台账，积极主动作
为，凝聚开发区改革工作强大合力，不断
开创开发区高质量发展新局面。

我市召开全市开发区
改革工作推进会

黄旭东王志宏出席

本报讯（记者 胡晨）为迎接世界环
境日，6 月 2 日，我市在许都公园举行

“6·5”世界环境日宣传活动。市委常
委、副市长卢希望参加。

今年 6 月 5 日是第 51 个世界环境
日，活动主题为“共建清洁美丽世界”，旨
在深入宣传贯彻习近平生态文明思想，
促进全社会增强生态环境保护意识、投
身生态文明建设。活动期间，我市将实
施六大宣传行动，通过就近开展线下宣
传、广泛开展“亮屏行动”、组织环保歌曲
传唱、推动环保设施开放、开设环保“云
课堂”等形式，号召广大市民更加关注支
持、广泛参与生态环境保护，为改善全市

环境空气质量而奋斗。
悬挂横幅、摆放环保科普展板、设

立咨询台……当日 ，活动现场吸引了
众多市民咨询、了解。市生态环境局、
市中级人民法院、市人民检察院及中
心城区各生态环境分局等单位工作人
员向市民发放了生态环境保护法律法
规、科普知识、雾霾天气应急手册等宣
传资料，取得了良好的宣传效果。广
大市民纷纷表示，今后，他们将认真践
行生态环保理念，争做环境保护的关
注者、生态文明的推动者、环境问题的
监督者、绿色生活的践行者，为许昌城
乡建设高水平贡献力量。

我市举行“6·5”
世界环境日宣传活动

卢希望参加

本报讯（记者 李新）6 月 2 日，我市
召开《许昌市人民代表大会常务委员会
关于新冠肺炎疫情常态化防控期间佩
戴口罩和使用场所码的决定》（以下简
称《决定》）执法检查动员会。市人大常
委会党组副书记、副主任韩国全，市人
大常委会副主任周为民，市人民政府副
市长赵鹏，市人大常委会秘书长尚根法
出席会议。会议宣读了《〈决定〉执法检
查工作实施方案》。

韩国全作动员讲话时强调，《决定》
对于更加有效做好疫情防控工作提供
了法治保障。全市上下要不折不扣抓
好贯彻落实，通过执法检查，全力依法
防控、科学防控，抓细抓实各项防疫工
作。要严格落实属地责任、监管责任、
主体责任、管理责任等，市人大常委会

各执法检查小组、各县（市、区）人大常
委会要切实担负起法定监督职责，执法
检查务必严格执行中央八项规定及其
实施细则精神，坚决反对形式主义和官
僚主义。要线上线下广泛宣传，尽快营
造“人人皆知、人人守法、人人负责”的
社会氛围，让“戴口罩、扫场所码、不聚
集”等成为全体市民的规范行为和自觉
行动。

就做好执法检查工作，赵鹏强调，
要提升政治站位，持续巩固疫情防控成
果，毫不松懈抓好常态化疫情防控工
作。要坚持问题导向，提升疫情防控能
力水平，筑牢“外防输入、内防反弹”的
坚强防线。要加强统筹联动、宣传引
导，细化责任、强化检查，着力推动《决
定》各项要求落地落实。

《许昌市人民代表大会常务委员会关于新冠肺炎疫情常态化
防控期间佩戴口罩和使用场所码的决定》执法检查动员会召开

本报讯（记者 付家宝）6 月 2 日，省
政府第三督查组组长、省财政厅副厅长
刘翔煜带领省常态化疫情防控下经济运
行调度机制指挥部办公室稳增长稳市场
主体保就业专项督查组一行莅许。市委
常委、常务副市长王志宏，市委常委、市
委秘书长李海峰参加见面会。

见面会上，刘翔煜就督查工作提出
具体要求。他说，为加快落实今年以来
国家、省出台的稳经济一揽子政策措
施，稳住全省经济大盘，省政府派出督
查组，于 6 月 2 日至 7 日对许昌市开展
稳增长稳市场主体保就业专项督查。
督查期间，督查组将坚持目标导向、问
题导向、结果导向，切实解决一批痛点、

堵点、难点问题，提出务实管用的意见、
建议。

王志宏代表市委、市政府向督查组
一行表示欢迎和感谢。他表示，今年以
来，受疫情影响，许昌市经济社会发展
受到较大冲击，社会运转秩序受到严重
阻碍。目前，随着国家、省一揽子稳经
济政策的落地实施，全市经济社会秩序
逐步恢复，服务业等行业加快复苏，经
济持续恢复向好，企业复工复产取得明
显成效。本次督查组莅临许昌市督查
指导，是帮助我们发现问题、改进工作
的一次机遇。许昌市将积极配合好督
查组开展工作，聚焦督查反馈问题，即
知即改，推动各项任务落细落实。

省政府稳增长稳市场主体
保就业专项督查组莅许

王志宏李海峰参加见面会


